



> SALAMANCA

Un experto analiza el misterio de la rana de la universidad

Salamanca

El catedrático de Filología Latina de la Universidad Autónoma de Madrid Benjamín García-Hernández ha decidido sacar a la luz el secreto que esconde la famosa rana que desde hace medio milenio descansa sobre una calavera labrada en la fachada plateresca de la Universidad de Salamanca.

Bajo el título *El desafío de la Rana de Salamanca: cuando la rana críe pelos*, y tras varios años de trabajo, el autor sostiene en su relato –mezcla entre novela histórica y tratado filosófico– que el conjunto del batracio y la calavera sobre la que se posa pretende mandar un mensaje iconográfico para burlar de esta manera a la inquisición, informa Ical.